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ＰＴＡだより No.2 

☆★☆ 今年もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました！ ☆★☆ 

はじめに実行委員会、各委員会からのご報告をしたいと思います。 

 

● 実行委員会 

全 10 回の実行委員会を無事実施することができました。実行委員会の中では役員会・各委員会か

ら１名が参加し、行事予定の確認、各委員会の活動報告・相談などの話し合いを行いました。 

● 学年成人保健委員会 

ベルマーク収集発送。給食試食会補助。カーテン清掃・ボランティア募集。各講習会参加。 

● 広報委員会 

広報誌「かながわ」の発行。広報誌の準備（学校行事・校外学習での写真撮影・制作）。 

● 地区指導委員会 

１・４年生交通安全教室補助。スクールゾーン対策協議運営。「学校だより」配布。夏まつりでの

パトロール。 

● 推薦委員会 

次期役員の選出。面談調整。役員決定お知らせの配布。 

 

  



会長（本郷）よりメッセージ 

神奈川小学校 PTA 会員の皆さま 

皆様におかれましては、平素より本年度 PTA 活動にご理解とご協力を賜りまして御礼申し上げま

す。 

来年度は、私たちの小学校が設立から 150 周年を迎えるという特別な年です。この記念すべき節

目を迎えるにあたり、様々な記念事業を企画しております。 

この 150 年という歴史の中で、多くの子どもたちがこの学校で学び、成長し、そして巣立ってい

きました。地域の皆様、保護者の皆様、教職員の皆様のご支援とご協力のおかげで、今もこうして

多くの子どもたちが充実した学校生活を送ることができています。心から感謝申し上げます。 

皆様には、この素晴らしい機会をぜひ共有していただき、一緒に盛り上げていただきたいと願っ

ております。子どもたちにとっても、この 150 周年記念事業が一生の思い出となるよう、ご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。 

 私たちの小学校の歴史と伝統をともに祝い、未来へと続く素晴らしい道のりを築いて 

いきましょう。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

 

委員会振り返り 

  

  

役員会 

今年度は学校行事や課外授業などが活発に行われ、子どもたちの生き生きとした

姿を見聞きして保護者として嬉しく思いました。 

また、スポフェス、ミューフェスはともに人数制限がなくなり、保護者の皆様の

おかげでスムーズの観覧ができたと聞いています。 

先生方、保護者のみなさまご協力ありがとうございました。 

来年度、いよいよ神奈川小学校は創立 150周年を迎えます。 

3 月 1 日の「かな小フェスティバル」を皮切りに多数の周年行事が企画されてお

り、役員会もひきつづき微力ながらお手伝いをしていく予定です。 

大きな節目となる来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

委員会振り返り（続き） 

  

 

 

  

 

 
推薦委員会 

当初、右も左も分からないメンバーで

したが、現役員さん、副校長先生、そし

て在校生保護者の皆様に温かくサポート

していただき、無事、次期役員選出まで

たどり着くことができました。 

1 年間の活動を通じて、神奈川小の

PTA がたくさんの方々のご尽力のもと運

営され、それによって子どもたちが安心

して学校生活を送ることができていると

再認識することができました。 

面談実施にご協力いただきました先生

方、保護者の皆様にあらためてお礼申し

上げます。ありがとうございました。 

 

学年成人保健委員会 

 １年間学年成人保健委員会の活動にご協

力いただきありがとうございました。 

 ベルマーク回収では、多くのご家庭で商

品のパッケージをチェックし、収集してい

ただけました。  

 カーテン洗濯ボランティアの皆様のご協

力により、清潔な教室環境が整いました。 

 また、私たち委員は年間を通して子ども

の安全や健康に関する研修を受講してまい

りました。 

 来年度も学年成人保健委員会をよろしく

お願いします。 

広報委員会 

 1 年間広報誌を読んでくださったり、行

事での撮影やアンケート、コメント等ご協

力いただきありがとうございました。 

広報委員会の活動として、子どもたちの学

校生活の撮影、広報誌作成等、PTA 活動に

参加したこの 1 年間は、学校や教職員の皆

さま、かなっ子たちのことを知るとても良

い機会となりました。そんな学校の様子を

おさめた今年度最後の広報誌 197 号が間も

なく発行されます。 

来年度も広報委員会の活動にご協力をよろ

しくお願い致します。 

地区指導委員会 

 １年間地区委員の活動にご協力いただき 

ありがとうございました。保護者の皆様、先

生方や地域の方々のご協力のおかげで児童が

安全に登下校することができました。 

スクールゾーン協議会や交通安全教室などの

活動を通じて、児童が登下校で頻繁に使用す

る通学路での安全確保や交通ルールを厳守す

る事への重要性を改めて知り、積極的に取り

組むことで児童が安心して学校生活を過ごせ

る事を感じました。 

これからも児童が安心して登下校できるよう

に取り組みますので引き継ぎご協力の程宜し

くお願い致します。 



委員会アンケート 

今年度委員会活動にご協力いただいた皆さまにアンケートを実施させていただきました。その結果を

共有します。 

● 委員会活動はどうだったか           

 「楽しかった」「どちらかといえば楽しかっ

た」を合わせると約６割となりました。委員会

は他学年の保護者との活動もあり知り合いが増

えることや先生方との交流も深められるという

良い面があるようです。                        

また、各委員会では、校外学習や各講習会への

参加活動があり、子どもたちだけでなく、地域

の方や先生方との交流も深められるという良い

面があるようです。委員会に入ると、活動のために仕事との調整が必要になることもありますが、平日

の学校では、授業参観では見られない子どもたちの普段の姿を見ることができ新しい発見もあります。 
 

● 委員会やＰＴＡについてご意見・ご感想 

・最初は不安だったが、色々な方と知り合うこともでき、貴重な体験が出来た 

・活動を通して学校のことをより深く知ることが出来た 

・引継ぎが十分ではないと感じた、マニュアルの整備が必要 

・業者に依頼できる事は外注して負担を軽減できるとよい 

・会議の書面報告による負担軽減 

※上記ご意見は、紙面の都合上、全てのご意見ではありませんのでご了承ください。 
 

皆さまからいただいたご意見を参考に、今後のＰＴＡ活動内容に活かしていきたいと思います。アン

ケートにご協力いただき、ありがとうございました！ 

 

最後に... 

今年度は、最後までＰＴＡにご協力いただきありがとうございました。来年度以降も子どもたちの学校生活

がよりよくなるような活動をしていきたいと思いますので、皆さま、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

● 来年度前半の主な予定 

4 月 懇談会、第 1 回委員会、第 1 回役員会・実行委員会 

5 月 ＰＴＡ総会 

7 月 ＰＴＡだよりＮｏ.１発行 


